



士別ロータリークラブ会報

創立 1960・3・24 RI第 2500 地区

Vol. 12 No. 2787

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ

2022-2023年度R | 会長 ジェニファーE.ジョーンズ



イマジン
ロータリー



かわにしの丘

R | ホームページ <https://www.rotary.org>

2022-2023年度R | 第2500地区テーマ

2022-2023年度R | 第2500地区ガバナー久木佐知子

ともに紡ごう！ロータリーの未来へ

- 会 長 / 細川 博司
- 副会長 / 神田 裕教
- 幹 事 / 大橋 直幸
- 例会場 / 士別グランドホテル
- 例会日 / 毎週月曜日 12:10~13:00
- 事務所 / 士別グランドホテル TEL0165-23-1234

2500地区ホームページ <http://rid2500.jp/>
士別RC <http://www.douhoku.jp/sibeturc>

第2873回例会 2022年 10月 17日

今日のプログラム

・普通例会 ・結婚祝い

前回(10月3日)の記録

・普通例会 ・誕生祝い ・理事会

司 会 神田 英一 会場監督
 斉 唱 国歌斉唱 それでこそロータリー
 本日の出席 会員 44人中 出席者 32人 出席率 72.23%
 本日の欠席 加藤博・國森和麿・鈴木勉・田中洋和・田中道也・谷温恵・中山義隆
 深尾幸夫・藤吉敏博・水田孝志・本山忠之・山下卓巳

メイクアップ 細川博司・近井孝義・佐藤元信・谷村一文 (8/29 人の波・旗の波大作戦)
 ビジター
 ゲスト
 ニコニコBOX 大江智宜、田中洋和 (以上誕生祝い)

累計 100,000円

例会予定

■ 10月例会日 [地域社会の経済発展・米山月間]

- 10月 3日(月) 普通例会・理事会
- 10月10日(月) 休会：スポーツの日
- 10月17日(月) 普通例会
- 10月24日(月) 普通例会
- 10月31日(月) 夜間例会

■ 11月例会日 [ロータリー財団月間]

- 11月 7日(月) 普通例会・理事会
- 11月14日(月) 普通例会
- 11月21日(月) 普通例会
- 11月28日(月) 夜間例会

■会務報告.....細川 博司会長

二 皆さんこんにちは

本日の例会から皆さんもご存じのJA北ひびき代表理事組合長でご活躍の榎本実男さんが士別RCの会員として出席されました心からご歓迎申し上げます。

榎本会員は人生の先輩であり畜産業法人の役員としておいしい牛肉を提供いただいております。

しかしロータリーは初めてであります。

会員の皆様にはやさしく親切丁寧にお迎えいただきますようお願いいたします。

榎本会員におかれましても知っている会員も多くいらっしゃると思いますが、出来るだけ早くお互いの職業を理解し会食を楽しみノミネーション例会も楽しみ少しづつ学習をしまりましょう。

先般ポリオデー奉仕活動のご案内をさせていただきました。

出来る限りの参加協力をお願い申し上げます。

ㄨ切10/12となっております。出欠の参加FAXをお願いいたします。

10/9は第2500地区旭川市地区大会です。健康に十分配慮して参加をお願いいたします。

奉仕活動参加の会員はメイクアップいたします。

■幹事報告.....大橋 直幸幹事

1. 今月は地域社会の経済発展月間と米山月間となっております。

2. 今月のロータリーレートは1ドル139円となっております。

3. 10月9日に旭川で開催されます地区大会は午前8時、士別グランドホテル前出発となっております。

4. ロータリーリーダーシップ研究会日本支部より、国際ロータリー2510地区、2022年度～2023年度RLIセミナーパート・1の終了証が、泉谷会員に届いております。

泉谷会員におかれましては大変お疲れ様でございました。

5. 士別市自衛隊後援会様より、海上自衛隊音楽隊コンサートのご案内が届いております。

ロビーにて掲示しておりますのでご覧ください。

6. 延期になっておりました、新入会員歓迎会は、本日はなく10月24日の夜間例会後に開催予定となっておりますので、宜しくお願い致します。

7. 先週、細川会長からご案内がありました、16日に行われます、ポリオデー奉仕活動の締め切りが12日となっておりますので宜しく願い致します。

8. 来週の10日、月曜日はスポーツの日で休会となっておりますので、お間違えの無いようお願い致します。

9. 本日の例会終了後、理事会を行いますので、該当される方はご出席をお願い致します。

■新入会員紹介.....榎本 実男会員

只今、ご紹介いただきました榎本農場の榎本実男でございます。

土曜、日曜は農場で勤務し、平日については北ひびき農協で勤務しております。

奉仕活動で天塩川沿いのゴミ拾いをするとお聞きしました、大切な奉仕活動。社会的なもの、士別市に対するもの、色々ありますけれど、一早く皆さんに手間暇をかけないで、早く慣れて、そういった活動にも大いに参加したいと思っております。

今、私は北ひびきに勤めてますが、今年は本当に自然災害もなく豊穰の秋を迎えられたかなと思っています。まだ新型コロナウイルスが収束しないため、作物が取れて豊作であっても、物が売れ残っているのが現状かなと思っています。

今、前田所長さんも来てますけれど、砂糖についても、今年はビートは過去にない豊作だと来ています。

もう明日、明後日から工場が動きだしますけれど、そういった感じでも砂糖の在庫や肉の在庫、それから米の在庫、色々あります。士別産のものは多くあります。

どうか士別産の物を、お口にしていいただければと思います。

最後にはお願いになってしまいましたが、一生懸命、士別ロータリークラブの会員として、皆さんに手間暇かからないように、皆さんのご指導をいただきながら、頑張りたいと思います。どうか、よろしく願いいたします。

